

13.09

**Bundesrat Mag. Franz Ebner** (ÖVP, Oberösterreich): Sehr geehrter Herr Präsident! Sehr geehrter Herr Bundeskanzler! Frau Abgeordnete Schumann hat in ihrer Rede behauptet, dass Oberösterreich eine höhere Arbeitslosenquote hätte als Wien. Das ist falsch. (*Bundesrätin Schumann [SPÖ/W]: Nein!*)

Ich berichtige tatsächlich: Im Dezember 2024 hatte Wien eine Arbeitslosenquote von 12,8 Prozent (*Bundesrätin Schumann [SPÖ/W]: Nein!*), Oberösterreich eine solche von 4,6 Prozent. (*Bundesrätin Schumann [SPÖ/W]: Nein!*) Quelle: statista.com. (*Beifall bei ÖVP und FPÖ.*)

13.10

**Vizepräsident Markus Stotter, BA:** Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Herr Kollege Spanring, ich erteile Ihnen dieses.